



Timm Kuhne

19.12.2016 11:37 CET

Tim Kuhne beweist Kampfgeist: Wettkämpfe bei Highland Games für Bärenherz

Tim Kuhne bewies 2016 Kampfgeist und trat bei mehreren Highland Games-Wettkämpfen an. Dabei hatte er immer eine Spendendose von Bärenherz.

Am 19. Dezember kam er schließlich ins Bärenherz, um gemeinsam mit Kerstin Stadler den Inhalt dieser auszuzählen. Sie enthielt stolze 214,28 Euro.

Tim Kuhne lernte das Kinderhospiz Bärenherz während der traditionellen Highlandgames in Prießnitz kennen. Die Landesmeisterschaften Sachsen/Thüringen der Highland Games werden auch 2017 wieder zugunsten von Bärenherz durchgeführt. Sie finden am 13. und 14. Mai statt.

Herzlichen Dank für das außerordentliche Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314